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la otra, sino que el mecanismo por 
medio del cual vamos a realizar o 
se decidió en su minuto que se iba 
arealizar la inversión pública era 
la expropiación”. 

En la misma línea, Gajardo 
sostuvo que el entendimiento al- 
canzado entre el municipio pen- 
quista, el Gore Biobío y locatarios 
“mira el mismo objetivo por un 
camino distinto, pero el objetivo 
es común, recuperar el mercado 
para la ciudad de Concepción y 
para la Región del Biobío”, pre- 
cisando que “yo entiendo que el 
acuerdo suscrito entre el munici- 
pio y el gobierno regional y uno de 
los propietarios de uno de los 34 
lotes que conforman la manzana”. 

En la misma línea, en el Servia 
detallaron que, el Lote 30, que co- 
rrespondía a la nave central del 
mercado fue dividido. “De acuer- 
do con las inscripciones que noso- 
tros utilizamos para el estudio de 
títulos y para el proceso de expro- 
piación al que dimos inicio, por 
medio del cual obtuvimos además 
la autorización para entrar a la 
nave, se trata de dos lotes distintos 

con dos propietarios diferentes, 
con inscripciones distintas inclu- 
so”, indicó Gajardo. 

Respecto de la continuidad del 
estudio de diseño, la directora 
del Serviu enfatizó que “nosotros, 
como entidad técnica, lo que va- 
mos a hacer es seguir adelante”. 

No obstante, la directora de Ser- 
viu Biobío hizo énfasis en el marco 
de la constitución legal del acuer- 
do con los locatarios frente a una 

eventual inversión de fondos pú- 
blicos en terrenos privados. “Nos 
preocupala aplicación, por cierto, 
que constituye el marco legal en 
que nos tenemos que mover, la 
aplicación o la inversión de fondos 
públicos en terrenos privados, por 
un lado. Nos interesa que eso que- 
deaclarado”, dijo. 
Asimismo, el organismo técni- 

co detalló que ya cuentan con la 
mayoría de los estudios de suelo 
para la elaboración del diseño, 
restando sólo la mecánica de 
suelo del terreno que está progra- 
mada para septiembre. Bajo ese 
contexto, Gajardo destacó que el 
acuerdo permitirá realizar aquel 
procedimiento al interior de la 
nave central. 

Elacuerdo 
El pasado viernes, el alcalde, 

Héctor Muñoz, destacó el acuer- 
do alcanzado con los locatarios y 
aseguró que “como ciudad de Con- 
cepción tenemosla autorización al 
ingreso para poder hacer limpieza, 
para empezar a hacer los estudios, 
un diseño. Tenemos el diseño que 
está haciendo una consultora que 
es pagada por el Gobierno Regio- 
nal, que le vamos a pedir avances, 
lo más rápido posible”. 

De la misma forma, el jefe co- 
munal hizo énfasis en que pro- 
yectan como administración que 
las obras comiencen durante su 
gestión. “Queremos que, duran- 
te nuestra gestión, tanto la mía 
como la del gobernador, podamos 
dar certeza de la construcción de 
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un nuevo Mercado Central en la 
ciudad de Concepción”, indicó 
Muñoz. 

El gobernador Giacaman, tam- 
bién relevó la importancia del 
entendimiento alcanzado con el 
municipio penquista y los locata- 
rios, destacando el trabajo con- 
junto con cada una de las partes 
para que se pueda continuar con 
el estudio de diseño sin expropiar 
el terreno. 
Además, detalló cómo continúa 

el proceso y explicó que “lo si- 
guiente es que los locatarios tras- 
pasen la propiedad al municipio 
y así puedan avanzar en un pro- 
yecto que tenga recursos y no se 
despilfarren los recursos (..) que- 
remos que las cosas se hagan y se 
hagan bien, y eso significa trabajar 
con el municipio de Concepción, 
significa trabajar con los locata- 
rios, y eso nos va allegar a tener un 
proyecto de mercado”. 

Respecto del proyecto de diseño 
que está realizando el Serviu, del 
cual el Gore Biobío es mandante, 
el gobernador manifestó que “va- 
mos a conversar con la consultora, 
con el Serviu, para poder avanzar 
enel diseño que está comprometi- 
do, hay recursos que ya se entrega- 
ron (...) ya se puede entrar, se pue- 
de seguir trabajando en el diseño 
y nuestro interés es que eso se siga 
haciendo para obtener una alter- 
nativa de diseño para la ejecución 
final del proyecto”. 

OPINIONES 
Tvitter GDiarioConce 
contactordiarioconcepcion.el   

Comisión de Seguridad 
Ciudadana de la Cámara 
Baja abordó liberación 
de sicario venezolano 

  

La Comisión de Seguridad 
Ciudadana analizó el caso 

del sicario venezolano deja- 

do en libertad, el pasado 10 
de julio. Se trata de Alberto 
Carlos Mejía Hernández, 
vinculado al Tren de Ara- 

gua, quien había sido im- 
putado por el homicidio del 
empresario José Felipe Re- 
yes, conocido como el “Rey 
de Meiggs”. Así la instancia 
recibió al ministro de Justi- 
cia, Jaime Gajardo; al fiscal 
nacional, Ángel Valencia; y 
al director nacional (S) de 
Gendarmería, Rubén Pérez. 

En la oportunidad, el 
ministro Jaime Gajardo se- 
ñaló que existe una única 
resolución judicial dictada 
en audiencia y diferentes 
comunicaciones. Estas dis- 

ponen, por un lado, dejar sin 
efecto la medida cautelar 

por otro, el ingreso a pri- 
sión preventiva. “Todas son 
comunicaciones que salen 
desde el tribunal, a través de 

los mecanismos oficiales (...) 
Si hay algún tipo de respon- 
sabilidad, eso está en inves- 

tigació 
Gajardo. 

Manifestó que “este es 
un hecho gravísimo”. En tal 

    

  

        

n”, señaló el ministro      
  

plano, sostuvo que el Minis- 
terio de Justicia está com- 
pletamente disponible para 
entregar toda la informa- 
ción que posee y para cum- 
plir con su rol de coordina- 
ción del sistema de justicia 
penal, así como para tomar 
medidas para fortalecer el 
sistema y que esto no vuel- 
va a ocurrir. Por su parte, el 
fiscal nacional dio por “in- 
ciertos” los detalles relevan- 

  

   tes del caso y aseguró que, 
si existió error o no en la 

  

liberación del sicario, es un 

asunto de la investigación. 
“A mí no me corresponde 
hacer especulaciones sobre 
el particular (...) A nosotros 
nos corresponde investigar 
si hubo delito o no”, puntua- 
lizó. 

Valencia 

ló que se revisarán todos 
los casos de los imputados 
privados de libertad, pun- 
tualmente extranjeros. Ello, 
para efectos de asegurar que 
nadie haya entregado una 
identidad falsa. Por lo ante- 

rior, la comisión acordó ofi- 

ciar al SII y a la PDI para que 
informe acerca del funciona- 

  

también seña- 

    

   
miento del banco de huella y 
suactual operación.    
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